



1º de Mayo de 2021 Día Internacional de los Trabajadores y de las Trabajadoras

133 años después del inicio del 1º de Mayo como Día Internacional de los Trabajadores y Trabajadoras

El 4 de mayo de 1886, en la plaza Haymarket de Chicago (Illinois, Estados Unidos), durante una manifestación obrera pacífica, una persona desconocida lanzó una bomba a la policía que intentaba disolver la manifestación de forma violenta, hecho que fue el punto culminante de una serie de protestas obreras que, desde el 1º de mayo, se habían ido produciendo por la reivindicación de la jornada laboral de ocho horas. Esto desembocó en un juicio, años después calificado de ilegítimo y deliberadamente malintencionado, a ocho trabajadores anarquistas. Cinco de ellos fueron condenados a muerte (uno de ellos se suicidó antes de ser ejecutado) y tres fueron reclusos. Fueron los llamados Mártires de Chicago por el movimiento obrero.

Unos años después, en 1889, la Segunda Internacional se reunió en París con motivo del centenario de la Revolución Francesa y la Exposición Universal y decidió que cada 1 de mayo sería un día de manifestación con el objetivo de reducir la jornada laboral a ocho horas, reivindicación a la que se han ido añadiendo otras reivindicaciones a lo largo del tiempo.

133 años después del inicio del 1º de Mayo como Día Internacional del Trabajo, son muchas las reivindicaciones que todavía tenemos pendientes de lograr, y la historia nos demuestra que, si aflojamos, podemos perder todo lo que se ha conseguido en un abrir y cerrar de ojos.

Todavía es necesario luchar por los derechos y defensa de las y los trabajadores, por eso, desde **SATTUI** nos unimos a la celebración del 1º de Mayo, como recordatorio que no tenemos que bajar la guardia en la reivindicación de las mejoras laborales.